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ПАРТИЙНОЕ СОБРАНИЕ — большое событие в жизни 
соммуиистов и всего коллектива. Оно должно оставлять след 
| сознании людей, содействовать их партийному росту, разви
т ь  инициативу и активность.

Во все периоды деятельности Коммунистической партии на 
кизнь партийных организаций, всех трудящихся оказывают 
шияние ее решения, направленные на дальнейшее развитие 
шутрипартийной демократии, на совершенствование стиля, 
Ирм и методов организаторской и идеологической работы. 
Таким решением является и Постановление ЦК КПСС «О 
фактике проведения партийных собраний в Ярославской го- 
юдской партийной организации» На примере этой органнза- 
ши Центральный Комитет КПСС обобщил опыт проведения 
1артийных собраний и обратил внимание на крупные недо- 
:татки в практике собраний.

То, что отмечено в Постановлении ЦК КПСС, присуще и 
1ам: нередко собрания готовятся наспех, формально, без уча-

1АРТИИНОЕ
ЮБРАНИЕ
ггия в их подготовке рядовых коммунистов, л в результате 
ми не оказывают должного влияния на жизнь и дела ларт- 
зрганизаций. На собраниях нередко рассматриваются однооб- 
>азные вопросы, касающиеся в основном текущей производст- 
зенной деятельности. И хоть повестки дня разные, обсужде
ние идет в одном и том же плане. Зачастую о плинтусах, 
задвижках и рамах, но не о людях, их идейном росте, воспи
тании. Оттого партийные собр'ания порой смахивают на про
изводственные.

Действенность собраний снижается оттого, что не всегда 
гще развертывается широкий; деловой и принципиальный об- 
иен мнениями, как это произошло на последнем собрании 
коммунистов завода гипсовых изделий, о котором идет сего
дня речь в нашей газете. О недостатках в деятельности 
предприятия, в организаторской и политической работе, фак
тах недобросовестного отношения к делу говорили на собра
нии в целом, вообще, не указывая конкретных лиц, отвечаю
щих за тот или иной участок работы.

Развитие критики и самокритики сдерживается еще и тем, 
1то подчас руководители болезненно реагируют на критику. 
Выслушав ее, руководитель берет слово последним и подвер
гает критике всех, кто выступил прежде него. Так поступил, 
например, начальник управления механизации и автотранспор
та треста Востокхиммонтаж тов. Рожек на отчетно-выборном 
собрании.

Интересы нашего общего дела требуют повышения роли 
тартииных собраний. В Постановлении ЦК КПСС указывает- 
:я: «Партийные собрания призваны всемерно способствовать 
росту политической активности членов и кандидатов партии, 
всех трудящихся».

Особое внимание нужно уделять содержанию собраний, 
<тобы результат от их проведения был наибольшим. Потому 
ja обсуждение нужно выносить такие вопросы, которые о<"т- 
jo волнуют коллектив и имеют первостепенное значение. В 
парторганизациях должна быть создана обстановка, при ко
торой коммунисты, смело вскрывая недостатки, были бы 
уверены, что их принципиальная критика, деловые высказы
вания будут поддержаны.

Решения, принимаемые на собраниях, должны быть кон
кретными, деловыми, чтобы каждый коммунист активно уча- 
пвовал в их выполнении.

В высокой сознательности, активности и самодеятельности 
коммунистов, в сплоченности, в единстве воли, в крепких 
связях с массами ленинская партия видит одно из главных 
условий успешного осуществления всех задач, которые стоят 
перед советским народом. Потому Коммунистическая партия 
(аботится о соблюдении принципа демократического центра
лизма, норм партийной жизни, которые были разработаны 
В. И. Лениным на заре создания партии большевиков и кото
рые выдержали испытание не одним десятилетием. Они — 
принципы и нормы — основа силы и крепости партии. Вот 
нечему так необходимо поднимать значение партийных собра
ний _  высшего органа первичной организации, делать все 
цела для того, чтобы они оказывали решающее воздействие 
на дальнейшее развитие внутрипартийной демократии, укреп
ление ленинского принципа коллективности в работе.

З А  с т р о к о й  ю б и л е й н ы х  о б я з а т е л ь с т в

ПОДПИСАН ЛКТ СДАЧИ
Вчера на комплексе аммиака подписан акт о сдаче в 

эксплуатацию узловой подстанции №  7. Сдача этого объ
екта — важный этап в строительстве комплекса. Подстан
ция обеспечит энергией все вводимые мощности, и в пер
вую очередь цехи компрессии и водной очистки газов. В  
предпусковые дни на этом объекте отлично поработали 
монтажники МСУ-76 и строители 4-го участка СМУ-3.

А в цехе компрессии сейчас не менее напряженная по
ра — монтажники М СУ-42 приступили к обкатке очеред
ного компрессора.

П Я Т Ь  Б Р И Г А Д Н Ы Х  Д О М О В
Бригада домостроителей 

коммунистического труда В. 
Жерноклева подвела предва
рительные итоги о ходе вы
полнения обязательств в честь 
100-летия со дня рождения 
В. И. Ленина. Коллективу в 
оставшиеся дни предстоит на
пряженно трудиться, чтобы 
сдержать свое слово — закон
чить* строительные работы на 
трех домах и сдать их под от
делку.

Это обязательство было при
нято на рабочем собрании в 
начале января — сдать пять 
домов под отделку. Сегодня 
два дома уже закончены, один 
сдан под отделку — восьмн- 
подъездный дом в девятом 
микрорайоне. Смонтировано 
два этажа на доме № 22. пол
ным ходом начали строить 
там же дом № 25.

Такого повышенного обяза
тельства бригада на себя еше 
не брала, и соперника в соцсо
ревновании мы выбрали силь
ного — бригаду Л. Ляшко, 
которая обязуется за семна

дцать дней смонтировать дом 
Л» 4 в шестом микрорайоне. 
Мы за эти дни обязуемся воз
вести коробку дома № 22 в 
девятом микрорайоне. И воз
можности для этого есть в 
каждой бригаде.

Прежде всего, это люди. В 
день Советской Армии мы бу
дем чествовать членов брига
ды. бывших воинов, которые 
носят сегодня на груди знчч- 
ки ударника коммунистическо
го труда. Год назад к нам 
пришло пополнение — демэби 
лизозанные воины А. Днтман, 
Л. Марушан, В.. Смирнов. За 
год они освоили строительное 
дело, и сейчас не уступают 
опытным монтажникам. Отлчч- 
ио трудится в прошлом погра
ничник, а ныне машинист ба
шенного крана, он же монтаж
ник Валентин Стрельников.

В умелой организации юби
лейного соревнования большая 
заслуга и нашего мастера 
Александра Демченко.

Д. СВЕРКУНОВ, 
крановщик СМУ-1.

САНАТОРИЙ ДЛЯ НЕФТЕХИМ ИКОВ 
НА ЧЕРНОМ МОРЕ

АНГАРСКОЕ
ТРАМВАЙНОЕ
УПРАВЛЕНИЕ

ПЛАНЫ
В этом году ангарчане по

лучили еше 10 вагонов трам
вая, которые в основном уже 
обкатаны и вышли на линию. 
С пополнением вагонов, парк 
трамвайного управления ис
черпал свои мощности, и воз
никла необходимость строи
тельства нового.

Сейчас .составляется проект, 
ведутся изыскательские рабо
ты. Новый трамвайный парк 
будет построен на бывшем бо
лоте, против института ОКБА. 
К его строительству намечено 
приступить в начале будущего 
года.

НЕОБЫЧНЫЙ
ВАГОН

Этот вагон трамвая несколь
ко отличается от своих со
братьев. На крыше у него ус
тановлено два серебристых ша
ра — динамики. 84-й номер в 
Ангарском трамвайном управ
лении называют агитвагоном. 
Водитель ведет разъяснитель
ную работу не только с пасса
жирами, но и с прохожими, 
нарушающими правила движе
ния, а на остановках рукочо- 
днт правильной посадкой. По
ка что в управлении это един
ственный агитвагон. п скором 
времени появится еш.е одна.

НОВАЯ
МАШИНА

Недавно трамвайщики полу
чили специальную машину для 
подъема сошедших с рельсов 
вагонов. Раньше такую опера
цию выполняли дедовскими ме
тодами —  вручную. Машина 
оборудована. гидроподъемни
ком, способна поднять груз 14 
тонн.

Ознакомившись с kohctdvk- 
цией машины, трамвайщики 
решили усовершенствовать ее. 
Неудобство заключалось в гом, 
что установка была располо
жена на кузове, передние ко
леса практически были неуп
равляемы. Рационализаторы 
переделали кузов, передвину
ли установку, и машина стала 
намного удобнее в эксплуата
ции.

В плане социального развития — генеральном 
документе перспективного развития Ангарского 
нефтехимического комбината — в числе основ
ных задач значится расширение сети оздорови
тельных учреждений. На днях на комбинат при
шла первая весть из Москвы — ВЦСПС и 
Центральный Совет управления курортами дали 
разрешение нефтехимкомбинату принять долевое 
участие в строительстве санаториев в районе 
Большого Сочи и Одесской области.

Сейчас заключен договор и перечислены деньги 
на первый квартал специализированным органи

зациям Одесспецстрой и Сочнкурортстрой на 
строительство дополнительных корпусов в дейст
вующих санаториях. Через три—четыре года неф
техимики получат возможность дополнительно 
отправлять ежегодно на Черноморское побережье 
еще восемьсот человек.

ПосЛана заявка в Читинское областное управ
ление курортами на строительство на долевых 
началах корпусов для нефтехимиков в санаториях 
Аршан и Дарасун. Это также позволит ачгэрча- 
нам иметь дополнительные путевки для лечечия 
желудочных и сердечно сосудистых заболеваний.

Идо! продукция ДОКа-1. Фиги А. ХАМЗИНА,
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ПРИНЦИПИАЛЬНОГО РАЗГОВОРА 
НЕ ПОЛУЧИЛОСЬ КОММУНИСТЫ ОБСУЖДАЮТ 

РЕШ ЕНИЯ ДЕКАБРЬСКОГО
ПЛЕНУМА ЦК КПСС

На первый взгляд казалось, 
Ч то  партийное собрание коммуни
стов гипсового завода прошло, 
как говорится, на д о лж н о м  уров
не. Доклад члена бюро городско
го комитета партии В. И. Кузне
цова полностью, разумеется, не 
мог отразить положение дел на 
заводе, да этого и не нужно бы
ло, его дополнили бы коммунчс- 
ты, тем более, что собрание было 
посвящено итогам декабрьского 
Пленума ЦК КПСС н задачам, 
которые стоят перед коллектизом 
завода в связи с его решениями.

Заво д  гипсовых изделий вы полнил 
план  1969 года. Б ук ва л ьн о  в канун  со 
бран и я пришла телеграм м а, в кото
рой сообщ алось, что  по итогам  социа
листического  соревнования за четвер 
ты й  квартал  прошлого года ко ллекти 
в у  предприятия при суж дено перехо
дящ ее красное зн ам я Совета М и н и ст 
ров Р С Ф С Р  и В11С ПС . З а  четыре го
да п яти летки  объем  производства 
строительного гнпса возрос на 80 про
центов. Увели чи лся  вы п уск  бетонных 
изделий на 33 процента. Вы ро сла  про
изводительность труда на 64.3 процен
та по сравнению  с 1965 голом. Сред 
н я я  заработная плата  рабочих состав 
л я е т  (43 рубля вместо 115 в 1965 году. 
Внедрение мероприятий по Уехническо- 
м у  прогрессу принесло завод у 120 ты- 
с я ч  рублей. О т  внедрения рацнонали- 
ваторских предложений сэкоиомпено 
103 ты сячи  рублей. Введена в  действие 
авто м ати ческая  гнлсоварка. П олтора 
года завод работает по новой системе 
плани рования л  экономического сти м у 
лирования. За  это врем я труд ящ и еся  
получили прем иальны х более 160 т ы 
с я ч  рублей.

Но ленинский стиль руководст
ва несовместим с разговорами о 
содеянном, достигнутом. Наш на
род привык заострять виимание 
на нерешенном, на том, что еше 
нужно сделать, намечает меро

приятия, которые позволят уст
ранить то, что мешает работать 
качественнее, лучше и бы5трее. 
Гилсовики в основном тоже ос
танавливались на недостатках. 
Целиком и полностью одобряя ре
шения Пленума ЦК КПСС, выво
ды и задали, изложенные в вы
ступлении на Пленуме Генераль
ного секретаря ЦК КПСС Л. И. 
Брежнева, коммунисты предпочя- 
тия приняли их к неуклонному 
руководству и исполнению, выра
зили готовность умножать усилия 
в борьбе за осуществление реше
ний X X III съезда партии, выпол
нение планов пятилетки, высоких 
обязательств в честь столетия со 
дня рождения В. И. Ленина.

Секретарь партийной организа
ции, началыЫк производственно
технического отдела тов. Ковален
ко, упомянув об успехах коллек
тива, которые сами собой не при
ходят, говорил о том, что мешает 
работать еще лучше, еше произ
водительнее. Он отметил, что в 
коллективе нередко нарушается 
трудовая и производственная дис
циплина, а значит, с политнко-вос- 
пнтателыюй работой не все в по
рядке, Тезисы ЦК КПСС к 100- 
летню со дня рождения В. И. Ле
нина не изучаются. Текучесть кад
ров большая. А это бич произво
дительности труда, так как про
изводительность труда выше у 
тех, у кого стаж работы за стан
ком больше, чем у того, кто толь
ко за него встал. Тов. Коваленко 
отметил, что в новой системе 
планирования и экономического 
стимулирования еще не рее ясно.

Например, взаиморасчет между
поставщиком и потребителем. Oi- 
метил он и то, что еше много на 
предприятии бесхозяйственности.

Напомнил тов. Коваленко со
бравшимся и о том, что коммуни
сты должны быть застрельщика
ми во всем новом, передовом.

О том, что с трудовой дисцип
линой на предприятии не все лзд- 
но, говорил и директор завода тов. 
Помялов. Он даже привел при
мер. что одна из смен из-за отсут
ствия сырья, просидев полевчну 
рабочего дня. учинила на pa6oie 
пьянку. Тов. Помялов говорил и 
о трудностях, которые существу
ют на заводе по независящим от 
коллектива причинам. Но на за
воде еще не все сделано по устра
нению тех недостатков, которые 
гипсовики в силах сами устра
нить. Здесь не добились еше то
го, чтобы каждый трудящийся 
проникся личной ответственностью 
за порученное дело.

На собрании выступили началь
ник механического цеха С. Г. Бы
ков. начальник цеха крупнопа
нельных перегородок тов. Крав
чук, начальник отдела снабжения
В. Г. Быков, мастер транспортно
го цеха тов. Кланюк. Они тоже 
говорили о нарушениях трудовой 
и производственной дисциплины, 
о простоях, о несвоевременной 
доставке сырья, о плохой работе 
транспорта. Все вроде бы хороша. 
Отмечается положительное, кон
статируются недостатки. Но так 
кажется, повторяю, лишь на пер
вый взгляд. Из шести выступив
ших коммунистов (кстати, вы за
метили, что среди них ие было ни

одного рабочего — выступили 
директор, три начальника цеха, 
начальник отдела и мастер) ни 
один не назвал конкретного ви
новника всех недостатков, даже 
фамилии тех, кто учинил пьянку 
во время работы, не были нага
ны. Тов. Коваленко говорил, что 
на заводе допускается бесхозяй
ственность: где попало валяются 
строительные материалы, гвозди, 
сырь?. О бесхозяйственности I с 
хранением гипса говорили на
чальник снабжения В. Г. Быков и 
мастер тов. Кланюк. Но все эго 
было сказано вообще, а кто кон
кретно в том виновен, никто на 
собрании так и не узнал.

Слов нет. у гипсоииков немало до-
стиж ен ий . П о  в эти дни, в пни о б с у ж 
дения решений декабрьского П ленум а 
П К  К П С С , нн котором очень остро и 
принципиально стави ли сь  вопросы хо
зяйственной политики и бы л в зят  
курс на решительное повыш ение эф 
фективности общ ественного производ
ства. где указы вал и сь  промахи отдель
ных предприятий и конкретны е винов
ники этих промахов, гнпсовикам  то ж е  
надо было перед собранием глубоко  
проанализировать свою  работу, посмо
треть на себя со стороны, трезво оце
нить состояние дел и рассм атр ивать  
их в свете задач, которые предстоит 
реш ать, а не говорить вообще.

В  Постановлении П К  К П С С  «О  
практике  проведения партийных со
браний в Ярославской городской пар 
тийной организация» говорилось: « В о  
всех партийных организациях  необхо
димо создать т а к у ю  обстановку, ч то 
бы  ком м унисты  смело вскры вали  не
достатки и бы ли уверены  в том. что 
принципиальная критика. деловые 
предлож ения буд ут  восприняты  добро
ж елательно . п олучат  поддерж ку .* 
У  ком м уни стов гипсового завода этого 
на собрании ие получилось.

Свое выступление директор за
вода т. Помялов и начал со слое.

что мы-де, должны дать критич и 
скую оценку работе коллектив , 
лично себе и рядом с тобой ид'- 
щему. Но призыв так н оста.к р 
призывом. А не произошло л  > 
это оттого, что тщательной под * 
готовкой к собранию здесь не за 
ннмаЛись? Такой вывод напоаши 
вается еше и потому, что даже 
проект постановления дописывал
ся секретарем парторгани1ацик 
буквально в последние минуты 
перед началом собрания.

После доклада в прениях вы- , 
ступать никому не хотелось, и, | 
чтобы затянувшееся тягостное i 
молчание прервать, первыми вы
ступили парторг и директор.

Постановление собрания изоби
ловало терминами «усилить», 
«повысить», «потребовать», но 
пункты его не были конкретизи
рованы. От такого решения ни
кому, как говорится, ни жаоко, 
ни холодно.

В том же постановлении по 
Ярославской городской парторга
низации указывалось, что партий, 
ные собрания необходимо тща
тельно готовить, с тем, чтобы 
они проходили Организованно, в 
атмосфере свободного н делэвзго 
обмена мнениями, высокой прин
ципиальности и взаимной требова
тельности, к подготовке и обсуж
дению вопросов надо привлекать 
рядовых коммунистов, особенно 
из числа рабочих, создавать все 
необходимые условия для того, 
чтобы они чаше выступали на со
браниях, откровенно делились 
своими мыслями. Последнее со
брание на заводе гипсовых изде
лий показало, что Постановление 
ЦК КПСС по Ярославской го
родской организации там прочли, 
но не взяли на вооружение. От
того, наверное, и принципиально
го разговора по такому важному 
вопросу, как обсуждение итогов 
декабрьского Пленума ЦК КПСС, 
у коммунистов-гнпсовнков не по
лучилось.

Т. ВИНОГРАДОВА.

ЗА КРУГЛЫМ СТОЛОМ РЕДАКЦИИ

БЫТЬ ЛИ 
В АНГАРСКЕ 
КУРОРТУ? БЫТЬ!

Г Т  О Ж А Л У И . не найдеш ь в  Суховской ж и тел я , не знаю щ его 
этих родников. Когда-то геологи бурили здесь ск ва ж и н ы , 

■скали то ли нефть, то ли уголь, а  из-под земли взви лся  фон
тан  прозрачной волы  с  характерным запахом  сероводорода и 
соленой на вкус . Геологи уш ли  дальш е, а источники — целых 
три —  остались. М олва  о их целебных свойствах разнеслась 
•крест.

Пробурили геологи ск в а ж и н у  в Б и л и ктуе  — есть м инераль
н ая  вода. Е с т ь  она и в Звереве, на берегу Ангары . Всем из
вестна лечебная вода ф изиотерапевтического санатори я «А н га 
р а» в И р кутске , курорта Усолья , знаменитого своими водными 
й грязевы м и ваннами. А что ж е  А н гарск? Ведь  он тож е  распо
лож ен  на мощном осадочном соленосном пласте, глубина з а 
легания которого сравнительно невелика — 500—700 метров.

Несколько  м есяцев назад  газета опубликовала проблемную  
с татью  врача  С. Петровского « Б Ы Т Ь  В  А Н Г А Р С К Е  К У Р О Р 
Т У » , где поднимался важ н ы й  вопрос о возм ож ности  и необ
ходимости использования минеральной воды для лечения ан- 
гарчан . Вопрос т ак  стоял  не впервые, и потому для о б суж д е 
ния практических шагов решении, этой проблемы за  деловым 
круглы м  столом редакции собрались медики, профсоюзные оа- 
ботннки, хозяйственники, сотрудники научно-исследовательских 
институтов, главврачи  профилакториев, ж ур н али сты .

TT РЕЖ Д Е всего, каково мнение специалистов?
«На участке профилактория нефтехимиков хло- 

рндные натриевые воды лечебного значения залегают 
на глубине 200 метров и имеют минерализацию воды 
3—5 граммов на литр. С увеличением глубины минера
лизация воды повышается и по достижении 700 мет
ров она составляет 40—60 г/л» — таков официальный 
ответ лаборатории геохимии подземных вод института 
земной коры Сибирского отделения АН СССР на офл- 
циальный запрос нефтехимиков.

— Пожалуй, район Ангарска изучен нами лучше, чем 
любая часть Иркутской области. — сказал присутству
ющий на встрече в редакции сотрудник института зем
ной коры В. М. ШЕНЬКМАН. Все гидрогеологические 
предпосылки говорят, что здесь можно получить мине
рализованную воду с высоким дебитом. Вокруг Ангар
ска эти воды вскрыты, скважины пробурены в Звере
ве, на Совхозной, в бассейне Малой Еловки... Всюду 
они минерализованы, содержат бром, йод, сероводород. 
В  Ангарске рост минерализации должен быть больше, 
чем в известных вокруг города источниках. Причем, в 
Ангарске выход вод предполагается фонтанирующим, 
что благоприятствует их использованию. Есть предпо
сылки в окрестностях Ангаоска получить и лечебную 
питьевую воду типа «Лугелы».

Полученная на территории профилактория скважина 
будет давать в сутки 30—40 кубометров воды- прчмер- 
во на 200 ванн. Есть и другой немаловажный факгэр 
— проект и бурение скважины может взять на ~ебя 
комплексная экспедиция гидрогеологии в Иркутске.

Чтобы пробурить скважину, потребуется около семиде
сяти тысяч рублей. Думается, что сомнений в наличии 
воды нет — надо смелее решать этот вопрос. Кстати, 
в Тайшете, где еше нет н в помине крупного металлур
гического комбината, к бурению подобной скважины 
для будущих рабочих уже приступили.

С. Ф. ПЕТРОВСКИЯ, главврач профилактория нефте- 
химкомбината.

— Вопрос использования местных минеральных вод 
интересует меня уже несколько лет, и не только меня. 
Мы ездили в институт, утвердились во мнении — можно 
получить в Ангарске хлорндио-натрневую воду. Не
сколько лет назад в Иркутском физиотерапевтическом 
санатории была получена с достаточным дебитом мине
ральная вода, которая по составу близка к воде из
вестных источников Мацесты. Пятигорска, Сергневскг 
и других. Используя ее. санаторий перерос в крупный 
курорт «Ангара». Й таких примеров немало.

Вот несколько аргум ентов за  создание водолечебницы в па
шем профилактории. Приведу некоторые цифры. З а  два по
следних гола в наш ем профилактории отдохнуло около пяти 
тЫ сяч  человек. Более 70 процентов лечи вш ихся принимали 
соляно-хвойные ванны  и теплолечение, хотя применение хло- 
ридно-иатриевых рассолов в виде ванн показано почти всем. 
Забо леван и я  периферической нервной систем ы  (р а д и кули ты , 
плекситы , последствия ранений и тр а вм ), болезни суставов, ко
стей и м ы ш ц нетуберкулезного  характера, гинекологические, 
урологические заболевания и другие могли бы  лечи ть  у нас с 
применением местны х минеральных вод.

Н ем а ло важ н о  и то, что  д алеко еще не все располагаю т воз
м ож н остью  получить  в н уж н ы й  момент санаторно-курортное 
лечение. Д а ж е  на комбинате, имеющ ем больш ие возм ож ности , 
чем другие предприятия города, в прошлом году было вы д а 
но 268 путевок п И р кутский  ф изиотерапевтический санаторий и 
на курорт У со л ья  — 58 путевок, половина из которых — кур
совки . Спрос на эти путевки  и возм ож ности  удовлетворить его 
имею т Значи тельны й ^разрыв.

О здоровление многочисленной категории больны х привело бы 
к сокращ ению  дней нетрудоспособности, повы ш ению  производи
тельности труда, что  дает ощ утим ы й  и прямой экономический 
аф фект, не говоря у ж е  о социальных аспектах  этого дела.

Видимо, назрела необходимость использования всех д оступ 
ных лечебны х средств, в том числе и естественных фактопоп. 
К а к  это мы  п ред ставляем ? На первом этапе — бурение с к в а 
ж ины  для профилактория нефтехимиков, потом создание водо

л е че б н и ц ы  для города. А в перспективе, м о ж ет  бы ть , и к у 
рорт, не будем б о яться  этого слова.

— А почему бы ч нет? — развивает в своем выступ
лении эту же мысль Е. П. ШЕЛУДЬКО, инженер 
УКСа комбината. — Есть все возможности для этого 
— наличие местных минеральных источников, горный 
воздух, танга, живописные окрестности города. По 
предварительным подсчетам, стоимость санаторного 
комплекса на 400 человек в тридцати—сорока километ
рах от города будет около пяти миллионов рублей.

При наличии таких крупных предприятий в городе я 
мошной строительной базы — это вполне перспективная 
идея. О будущем надо думать уже сегодня.

А. Я. ЗАЙЦЕВ, главврач профилактория строителей.
Иа территории области известно 250 источиикот, 

150 из которых можно использовать в лечебных целях. 
Известно, что у более чем 40 процентов больных, про. 
шедших хоть раз в году курс в профилактории, сни
жается потеря трудоспособности. Мы применяем угле
кислые, жемчужные, хвойные ванны, а если бы к ним 
прибавились местные минеральные, эффект от лечения 
на>*!»ого бы повысился. Сейчас же все санатории-про
филактории города используют привозные усольские 
рассол н грязи, что ограничивает их прнменене сред* 
всех нуждающихся, да и оборачивается большими на
кладными расходами.

За морем телушка — полушка, да рубль — перевоз, 
говорит пословица. И действительно, сколько рас
ходов принимают на себя больные, чтобы добраться до 
какого-нибудь знаменитого южного курорта. Мнение 
присутствующих врачей-физиотерапевтов М. П. КУЛЯ- 
БО, к. г! ВАСИЛЬЕВОЙ и М. Н. КИШИШЬЯН, за
ведующей горздравотделом М. А. УСОВОЙ — надо ис
пользовать все возможные средства, в том числе и ме
стные ресурсы для улучшения здоровья ангарчан.

Теперь слово председателю объединенного завкома 
нефтехнмкомбината Е. Е. ШАГАЛОВУ.

В плане социального развития, год назад разрабо. 
тайном на предприятии, предусмотрено многое для 
улучшения здоровья нефтехимиков — расширенна про
филактория. строительство на долевых началах сана
тория в районе Сочи и Одессы... Особая для нас зада
ча— оздоровление детей. Согласно плану, немало 
средств выделено на строительстве летних загородных 
дач для детей, строим пионерлагерь.

Мы не возражаем против использования местных ми
неральных вод — дело это нужное и перспективное, 
но, чтобы не распылять средства, бурение скважины иа 
территории профилактория намечаем на начало 1973 
года.

Его поддерживает заместитель начальника комбината
В. М. ОРЛОВ. Мы и сейчас заняты большим строи
тельством объектов соцкультбыта. Сегодняшний раз
говор утвердил нас в необходимости строительства вэи* 
ных корпусов.

* * *
Итак, принципиальное согласие администрации ■ 

профсоюзной организации чефтехимкомбината получепо. 
Есть определенные реальные сдвиги в решении вопроса. 
И в то же время скважина, пробуренная нефтехимика
ми, городскую проблему — создание бальнеологической 
лечебницы амбулаторного типа — решит только напо
ловину Направление в такую лечебницу могла бы вы
дать любая поликлиника. После работы принять вчнну, 
отдохнуть с полчаса и идти домой — перспектива за
манчивая для тех, кто не в состоянии съездить на ку
рорт. При желании лечебницу межно сделать хозрас
четной. Создание ее возможно на долевых началах 
при известной заинтересованности других предприятий 
города. Теперь слово за ними,
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ф ИЗ ПОСЛЕДНЕЙ ПОЧТЫ-— —

В Р О Д Н Ы Е  П Е Н А Т Ы ,  
НА КАНИКУЛЫ

В  э ту  пору во Д вор ц е культу-  ш а я  а р ти стка  народного театра , 
ры неф техим ико в го н дело вн- приехала на первы е ка н и кул ы , ус- 
дишь стар ы е , зн ак о м ы е  лиц а : сту- пешно сд ав  первую  сессию  в Вос- 
денты из р азны х  городов страны . точно-Снбирском  госуд ар ственн ом  
б ы вш и е  уча стн и ки  дворцовской  ин сти туте  к у л ьт ур ы . О н а  учи тся  
сам о д еяте льн о сти , п р и е зж а ю т  в р е к и ссур е  у за сл уж ен н о го  деяте 
родной город на к а н и к ул ы  и при- л я  и скусств  Б А С С Р  Л о г а ч е в а  
ходят п о кл о н и ться  р одны м  пена- П о к а  этю д ы , этю ды , этю д ы . По
там. том  отр ы вки , а потом  и диплом

Л ю б и тельско е  и скусство  — вотчина ный сп е кта кл ь . Т а к о в  п у ть  —  от 
■ олодежн . Естествен н о , что  ю ные ста- актр и сы  К р еж и ссер у, 
ло вятся  студен там и , овлад еваю т  вы- ''
оотамн н ауки . Зако ном ерно , что не Особенно МНОГО , ДВО ТЦО ВСКИХ 
за б ы ва ю т  они и дворец, под кры ш ей воспитанников УЧИТСЯ В  Ленин
КОТОРОГО ПрОВеЛН СТОЛЬКО счастливых гпт покой r k ip ii ip m  п п п Л гги п чтйчасов, познали радость  приобщ ения к г Р а ДСК0И высшей профсоюзной 
и и р у  прекрасного. школе. Этот вуз готовит кадры

Н о  особенно дорог дом иа площ ади д ля  ку льтп р о светучр еж д еи н й
Л ен и н а тем , ко м у  п о д сказал  он доро- п роф сою зов. С туд е н ты  - лен  14-

Я »  ка"кНн 5ыу‘ Р*пзниб0п о м 5 г гРадцыитоже гостят в Ангарске: 
б р ать  профессию. Алла Назарова — из ансамбля

Светлана Фоминых, воспитании- ‘ Школьные годы», Саша Кононов 
Ка Мары Федоровны Трубиной, из иаР°Дного театра — он теперь 
теперь студентка Кемеровского с боР°Л°й' <н0 вс® такой же мо- 
и«ститута культуры. Сколько но- •'|° Л0 , Татьяна Долгушина из 
меров перетанцевала она на дзор- багульника» — в институте, она 
донской сиене! А скоро сама ста- отличннца. А Таня Ударцева из 
нет клубным работником, будет этои ижолы приехала на этот раз 
приобщать к искусству других. Уже на Дипломную практику, ко- г_ J .v  торую проходит в секторе худо-

Бывший киностудией Николай жествениой самодеятельности... 
Рышков студент Всесоюзного Результаты труда руководитс- 
государственного института гнне- лей творческих коллективов эфе- 
матопрафии. Он побывал в Апгао- мерны, их нельзя потрогать ру- 
ске на последних в жизни сту- ками. Но смотрят они на своих 

f . денчеекпх каникулах. Скоро он питомцев, избравших стезю аскус- 
заканчивает вуз, будет работать ства, и думают: не зря прэжнгы 
оператором на киностудии Ми- годы. Посеянные семена дают 
нистерства обороны СССР. всходы...

А Людмила Бражникова, быв- Л. БЕСПРОЗВАННЫИ.

Проверяем обеды
Трудовой день общественных 

•нспекторов горторготдела на
чинается немного позднее, чем 
у всех остальных служащих и 
рабочих нашего города.

Какова наша основная за
дача? Мы проверяем правиль
ность отпуска товаров и рас
чета с покупателем, если это 
магазин. Качество приготоз- 

I/ ленных блюд и нормы вложе
ния сырья в выпускаемой про
дукции, если это столовая. 
Культуру обслуживания, сани
тарное состояние и т. д. Ни
чего не должен упустить кон
тролер, любую мелочь зафик
сировать в акте.

В конце января мы провери
ли столовую № 27 орса строи
тельства (заведующая А. Д. 
Гладышева). Сделали конт
рольный закуп приготовлен
ных блюд. Проверили качест
во. стоимость, количество вло
женного сырья — все было в 
*орме.

Понравился нам коллектив. 
Чувствуется, что все работни
ки добросовестно относятся к 
своим обязанностям.

Заведующей производством 
* столовой работает Г. А. 
Бойко. Она строго следит за 
приготовлением блюд, разъяс
няет, как лучше приготовить 

(  то или иное из них, как повы
сить вкусовые качества. Такой 
постоянный контроль, естест

венно. дает положительные 
результаты.

Клиенты уже знают, что 
порционные блюда здесь яе 
только внешне отлично оформ
лены. Готовит их Варвара 
Александровна Соколова, ра
ботающая в столовой с момен
та открытия. Всегда очень 
вкусны вторые блюда. Автор 
этЮс блюд—Елизавета Василь
евна Тутынина, начинавшая 
свою деятельность в столовой 
с посудомой щицы. Ученицей 
пришла в коллектив и Валя 
Андриянова. Теперь она повёр.

Заглянули мы на склад — 
хранилище продуктов. Ни к 
одной мелочи нельзя было при
драться: всюду чистота и го- 
рядок. Хозяин здесь—Петр Ан
тонович Упинюк, человек уже 
немолодой, коммунист с 1921 
года.

Хорошая работа коллектива 
отмечена — ему присуждено 
второе место в конкурсе на 
лучшее предприятие общест
венного питания по Главку 
министерства. Третий месяц 
коллектив удерживает перехо
дящее красное знамя.

Г. ТРИФОНОВ, 
и. о. председателя тррго- 
вой комиссии горторгот
дела.

Б. АФРАПМОВН'1,
И. ЛЕМЯГОВ, 

члены торговой комиссии.

ДОВОЛЬНЫ ПРОДАВЦОМ
Я почти ежедневно хожу в магазии № 48. Знаю хорошо всех 

продавцов. Знаю, что ангарчане любят этог магазин. И не только 
потому, что для хозяйки в нем большой ассортимент продуктов. 
Как-то уютно, чисто в этом магазине. И доброжелательно.

Мы, покупатели, уже знаем, что в молочном отделе у Нади Зи- 
мушко всегда витрины заполнены продукцией. Если кто-то и не 
увидит чего, Надя спокойно покажет, ответит. Не сорвется она и 
тогда, когда покупатель не прав. А это ведь очень ценное качество— 
меть держаться.

В гастрономическом отделе работают молодые продавцы Валя 
1идык и Надя Киселева. Молоды они и как специалисты. Но вот 
/онаблюдаешь за их работой — прямо виртуозы! Быстры, четки, 

1 1зящны движения рук. Внимание — каждому покупателю. И ко- 
у\ 1вчно, поэтому никаких недовольств, никаких нареканий в их адрес. 
К  Знаем мы как вежливого, хорошего мастера своего дела и Дичу 

.Мещерякову. Зимой в ее отделе—фрукты, а летом еще и овощи,— 
продукция быстропортяшаяся. Здесь покупатель более придирчив, 
порой капризен. Но нет. и тут конфликтов не бывает.

Хотелось бы, чтобы культуре обслуживания у товарищей поути- 
йясь и продавцы кондитерского отдела Чтобы ни одного изъяна не 
было в работе этого коллектива.

В. МАРЧЕНКО, пенсионерка.

Недавно обсрбургом истр Берли на  Герберт фехнер (п а  
левом сн и м ке ) принял участие  в торж ественной церемо
нии за кл ад ки  ф ундам ента гг-этажного ж илого  Дома. 
Т ак  бы ло полож ено н ачало  претворению в ж и зн ь  про
екта застройки еще одного района столицы  Г Д Р .  М акет  
(на правом сн и м ке ) п о казы вает , как  будет вы гл яд еть  
в недалеком буд ущ ем  эта часть  города м еж д у Фрид-

рим нтр ассе  и Ш п ти тте л ьм а р кт . Н а  территории в >9 гек
таров вы р а стут  25-, 22- и 12-этаж ны е  зд ани я, в «оторых 
сп р а вят  новоселье примерно 7 250 берлинцев П 0” 1" ™  
2000 квартир  строителям  предстоит построить здесь дв 
ш ко лы , два детских сад а, двое яслей , м агази н ы , учвож -

ДСНИЯ* Ф о то  А Д Н  -  Т А С С .

Е Ж Е Н Е Д Е Л Ь Н О Е  О Б О З Р Е Н И Е  = = = = = =

З А  Р У Б Е Ж О М
СООБЩАЮТ КОРРЕСПОНДЕНТЫ ТАСС И АПН

АМЕРИКАНСКИЕ 
БЕДНЯКИ

Каждый восьмой америка
нец — бедндк. К такому за
ключению пришло недавно 
Бюро переписи, опубликовав
шее отчет об экономическом 
положении населения США. В 
докладе приведены цифры в 
этой связи за период с 19G0 
по 1968 год.

В лачугах, разбросанных по 
всей стране ог штата Мийсисч- 
П1И до Новой Англии, можно 
встретить людей, пораженных 
хроническими болезнями, яв
ляющимися печальным следст
вием ежедневного недоедания. 
Около 30 миллионов человек в 
США голодают постоянно. 
Как показали Подсчеты сенато
ра Дж. Макговерна, пять мил
лионов американцев живут в 
семьях, доход которых на
столько мал, что его не хвата
ет даже на покупку продуктов 
питания. Недавние обследова-

ния в штатах Техас, Луизиана, 
Нью-Йорк и Кентукки свиде
тельствуют о том, что около 
20 процентов бедняков на
столько истощены, что нужда
ются в немедленном лечении.

Особенно от бедности н го
лода страдают дети. Очевидно, 
этим объясняется то, что в 
США детская смертность в 
настоящее время значительно 
выше, чем во многих других 
странах мира'.

Проводившееся в Белом до
ме совешание по вопросам про
довольствия вновь продемон
стрировало, что нынешнее аме
риканское правительство пред
почитает действиям красивые 
жесты.

Американские экономисты, 
размышляющие сейчас относи
тельно распределения средств 
в бюджете страны на 1971 фи
нансовый год, считают, что в 
этом бюджете на программу 
помощи бедным будет отведе
но лишь несколько миллиар

дов долларов. /Незначитель
ность этой суммы легко по
нять, если сравнить ее с 73
миллиардами долларов, выде
ляемыми в бюджете на воен
ные нужды.

К  извечным бедам американ
ских бедняков сейчас прибави
лись еше и трудности, вызы
ваемые инфляционным росгом 
цен.

Недостаточную эффектив
ность мер по борьбе с инфля
цией признают и члены чравч- 
тельства. Министр труда 
Джордж Шульц отметил, что, 
несмотря на все усилия влас
тей, цены продолжают расти. 
Английский журнал «Нью 
стейтсмен» приводит призналие 
одного вашингтонского эконо
миста: «Было бы ошибкой
ожидать, что инфляция пре
кратится в ближайшем буду
щем».

Мизерные федеральные про
граммы помощи не в состоя
нии облегчить положение бед
няков, а «выражениями бес
покойства» и обещаниями нель
зя накормить голодных.

В. БОРОДИН.

С каждым годом в Западной 
Германия все отчетливее проявля
ются социальные контрасты. В 
Кельне, одном из крупнейших го
родов страны, всего несколько ки
лометров отделяют богатые вил
лы местных толстосумов от лачуг 
и бараков кельнских безработных. 
Эти люди, потеряв веру в жизнь, 
лишенные всякой материальной 
поддержки, ютятся в подзалах, 
развалившихся домах, совершен
но не приспособленных для жи
лья.

ОБЕЗДОЛЕННЫЕ
В конпе 1969 года в Кельче 

было создано специальное обще
ство по «защите бездомных». Эта 
организация ставит перед собой 
цель привлечь внимание западно
германской общественности к бед
ственному положению этих лип. 
Согласно данным, приведенным 
на днях в газете «Франкфуртер 
рундшау», только в одном Кель
не насчитывается более 17 тысяч 
людей, не имеющих крова.

Недавно вышел номер газеты 
«Обдахлозе-цайтунг», специально 
посвященный трагической судьбе 
бездомных людей. В нем чрлзо 
дятся многочисленные факты ни 
щеты в условиях которой жизут 
еше тысячи кельнских семей. Их 
лачуги ч бараки, по заключению 
экспертов требуют безотлагчтель 
ного ремонта. Но денег на это 
никто не дает, Власти даже про 
водя( по отношению к беднякам 
политику дискриминации.
БОНН.

А. СЕНЕНКОв.

РАЗОРЕНИЕ ДАТСКИХ КРЕСТЬЯН
Дания давно считается страной с высокоразвитым сельским хо> 

зяйством. Было время, когда датское мясо, бекон, масло, сыр и ры
ба пользовались на мировом рынке большим спросом и давали хо
рошие доходы. Однако эти врёмена проходят. Появляются ноаые 
и значительно более мощные поставщики сельскохозяйственных про
дуктов на мировом рынке, с которыми маленькая Дания конкури
ровать уже не в состоянии. Борьба за рынки сбыта идет ожесто
ченная, и зачастую она приводит к тому, что датское масло и бе
кон в Англии продаются дешевле, чем в самой Дании.

Но если на международных рынках цены падают, то в самой 
Дании основные продукты питания постоянно дорожают. Только 
недавно было объявлено о новом повышении цен на сливочное 
масло, мясо, свинину, яйца и птицу.

Жестокие последствия конкурентной борьбы испытывают на се
бе датские крестьяне (хусмены).

Датская печать, писала недавно, что сейчас все более быстрыми 
темпами идет процесс разорения хусменов. За период с 1960 юла 
по настоящее время число мелких сельских хозяйств в Дании со
кратилось» на 25 процентов. ю. КИСЕЛЕВ.

X J I F B O P O B b I  П О Д В О Д Я Т  и т о г и
В Венгрии проходят собрания 

по подведению итогов минувшего 
сельскохозяйственного года. Свой 
труд оценивают крестьяне 2 679 
производственных кооператнзоз, 
работники 238 специализирован
ных и 22 рыболовецких коопера
тивов, 222 строительных и других 
объединений. Уже закончили ра
боту инвентаризационные комис
сии и опублкованы данные по об
щим итогам сельскохозяйственно
го производства.

Достигнут рекордный урожай 
двух основных сельскохозяйстзгн- 
ных культур — 15,6 центнера 
пшеницы и более 20 центнеров ку
курузы с одного хольда (0.57 га). 
Это почти в два раза выше уро
жая довоенных лёт. Кооперативы 
и госхозы дали продукцию стои

мостью 77 миллиардов фориптэв, 
то есть на 6 процентов больше, 
чем в предшествующем году. По 
темпам роста производства сель
ское хозяйство впервые опереди
ло промышленность.

В стране окончательно решена 
зерновая проблема — венгерские 
хлеборобы в течение последних 
пяти лет обеспечивают потребно
сти населения в хлебе за счет 
собственного производства, а з 
прошлого года начался экспорт 
зерна.

За год окрепла материально- 
техническая база кооперативов. 
Доходы крестьян приближаются к 
реальным доходам рабочих я 
служащих.

М. ПОПОВ,



ЗНАМЯ КОММУНИЗМА

Золотая свадьба 
ЖИТОВЫХ
Они встретились 50 лет назад, вернее 50 лет назад 

деревенский поп объявил их мужем и женой. А насчет 
того, когда встретились, как тут сказать? Знали друг 
друга с детства, выросли на одной улице, дома стояли 
по соседству. Q6a носили фамилию Жнтовых — глухая 
деревушка нынешнего Качугского района называлась 
Житово, а в ней Житовых-то было больше половины.

И прадеды, и родители их были крестьянами, стали 
крестьянами они и сами. Время было тревожное, го
лодное — только-только в Сибири устанавливалась Со
ветская власть. Пришлось и Алексею Житову защи
щать ее с оружием в руках, партизанить.

Первыми Мария и Алексей Житовы записались в 
колхоз. Работали не покладая рук, меньше думали о 
себе, больше—о будущем деревни. Когда сельчане об
суждали кандидатуру на первый победоносный съезд 
колхозников-ударников. который должен был состоять
ся в Иркутске, от Качугского района посланцем выбра
ли Алексея Житова. Провожали и встречали его всей 
деревней, всей деревней слушали рассказ делегата о 
слете.

Шли годы, подрастали ребятишки: Екатерина, Галина, 
Николай. Алексей... Их родшели по-прежнему работа.™ 
в колхозе и с ранних лет приучали к крестьянскому 
труду своих детей.

Мирную жизнь семьи Жнтовых прервали залпы Ве
ликой Отечественной войны. Мэрия Михайловна на 
три с половиной года осталась одна с дочерьми и сы
новьями. А Алексей Дмитриевич Житов шагал тяже
лыми фронтовыми дорогами, сначала с винтовкой, по
том с минометом. Несколько раз он был ранен и кон
тужен Нелегко 'было солдату, но еще труднее приходи
лось его жене и ребятишкам. Радостью светились их 
глаза только тогда, когда приходили короткие фронто
вые письма от отца, полные надежд на счастливое бу
дущее.

Это будущее пришло. Возвратился Алексей Житов в 
родную деревню уже из Прибалтики. На груди солда
та — медали «За отвагу», «За боевые заслуги» и дру

гие награды.. Теплее и 
уютнее стало в доме 
Вскоре вышла замуж 
старшая дочь — Екаге 
рина, уехала' с мужем и 
Ангарск. За ней погячу 
лись младшие.

— Все было в нашей 
жизни, — вспоминает 
Алексей Дмитриевич, — 
и беды, и радости. Вмес
те их переживали, змес- 
те радовались, глядя на 
наших детей. Вот и 50 
лет минуло... А как буд
то все было совсем не
давно...

Алексей Дмитриевич 
выглядит сегодня, в зо
лотой .юбилей! молодец
ки. Счастливая сидит в 
кругу детей и его супру
га. Да и как не радо
ваться, глядя на сияю
щие лица детей, родст- 
ственников и гостей.
Все дети, в своих коллективах, где работают, на хоро
шем счету, передовики производства. Катя и Галя ра
ботают в столовьпс, Николай — шофер, он строит но
вую Зиму. Алексей Житов — начальник цеха на неф
техимическом комбинате, Виктор — начальник цеха 
связи, учится сейчас заочно в институте. Альбина пос
ле окончания сельскохозяйственного института работает 
в совхозе, Сергей — слесарь, отличный мастер своего 
дела. *

У всех теперь свои семьи, свои заботы. Но забот у 
Марии Михайловны и Алексея Дмитриевича не убави
лось. — все-такн 14 внучат и 15 правнуков в роду Жи- 
товых.

Первый тост, как и полагается, выпили за здоровье 
«молодоженов». Дружное «горько» смутило Марию Ми
хайловну, но добрый молодей Алексей Дмитриевич не 
подкачал — лихо расправил усы и первым поднялся 
за столом.»

Очень понравились всем <утова, сказанные в этот ве
чер родителям старшей дочерью Екатериной Алексеев
ной Немаровои.

— Вы вынесли все трудности, которые выпали на 
долю вашего поколения, — голод, разруху, войну. И 
сейчас, когда вся страна встречает юбилей нашего до
рогого вождя, вы не сдаете свои позиции. Папа рабо
тает сторожем, работает за двоих, мама у нас дома, 
но трудится она с утра до вечера. И навяжет рукави
чек внучатам, и настряпает, и наварит, и никогда не 
жалуется... Мы обещаем вам, что и внуки ваши, и пра
внуки будут такими же тружениками и никогда не 
подведут род Житовых. Богатырского вам здоровья, 
берегите и любите друг друга, как берегли и любили 
все пять десятилетий...

Нам остается только присоединиться к этому поже
ланию. А. КРИВОЙ.

Фото А. ХАМЗИНА.

СПОРТ

ДОМОЙ С ПОБЕДОЙ
ФИГУРНОЕ КАТАНИЕ

Впервые сборная команда фигу
ристов Иркутской области (все из 
СК «Ангара») приняла участие в 
зональном первенстве Сибири IV 
спартакиады народов РСФСР. В 
полном составе мы прибыли в 
Барнаул за неделю до начала 
спартакиады, с тем расчетом, что
бы опробовать лед современного 
Дворца спорта.

II февраля капитаны восьми 
сборных команд подняли флаг 
спартакиады. Первыми на старт 
вышли юноши-перворазрядники. 
От нашей команды выступал Ана
толий Галков. Весьма низкие 
оценки за первую фигуру не дали 
ему возможности подняться выше 
6-го места.

На следующий день для испол
нения обязательной программы 
вышли наши девушки-первораз

рядницы Женя Каршина и Лари
са Карасова.

Исполнив хорошо все четыре 
фигуры, на первое место вышла 
Каршина, на второе — Нина Бор
зенко (Алтайский край), на тре
тье — Лариса Карасова.

На третий день на лед для 
исполнения произвольной про
граммы вышла Лариса Карасова. 
Ее артистичной программе не хва
тало сложных прыжков, однако 
рисунок катания, замечательный 
пируэт-заклон компенсировал не
достаток прыжковых элементов. 
Лариса выступала собранно, хо
тя с большим волнением. И побе
да пришла — Лариса Карасова 
поднялась на высшую ступеньку 
пьедестала, заняв первое место. 
Второе место досталось нашей 
Жене Каршиной, третье заняла 
Н. Борзенко (Барнаул).

А поздно вечером в этот же

день перед массой зрителей и 
обильным составом судейской 
бригады на смотр вышли фигури
сты парного катания. Наша Вера 
Петрова и Сергей Дмитриечко 
заняли третье место. Первое мес
то заслуженно досталось прекрас
ной паре из Новосибирска, вто
рое — томичам.

И. наконец, последними старто
вали мастера спорта и кандидаты 
в мастера. Наш Сергей Дмнтри- 
енко — капитан команды, был 
недосягаем. Несмотря на ояд 
срывов при исполнении произволь
ной программы, он поднялся на 
высшую ступеньку пьедестала по
чета

Все победители были награжде
ны грамотами Всероссийского ко
митета. А самый юный участник 
спартакиады, ангарчанин, семи
классник Алеша Латышев был 
награжден грамотой и боченком 
с алтайским медом.

А. МИРОНОВ, 
старший тренер сборной 
команды области.

ПРОБА СИЛ БАСКЕТБОЛ

В спортивном зале СК «Ер
мак» закончился проходив
ший три дня классификацион
ный турнир мужских команд 
по баскетболу.

В соревнованиях приняли 
участие команды СК «Ангара», 
СК «Ермак», I -я и 2-я сбор
ные команды ДЮСШ.

Уверенно победив всех сво
их соперников, первое место 
заняли баскетболисты СК «Ер
мак».

Упорная борьба разверну
лась за последующие мест».

Лишь лучшее соотношение за
брошенных и пропущенных мя
чей вывело вперед перьую 
сборную ДЮСШ, третье место 
у второй команды ДЮСШ, че
твертое место заняли баскет
болистки СК «Ангара».

Прошедшие соревнования 
явились хорошей проверкой 
сил юношеских сборных перед 
предстоящим первенством Ир
кутской области.

В. ПАРШИН, 
старший тренер отделения 
баскетбола ДЮСШ.

Л И Д И РУ Ю Т А Н Г А Р Ч А И Е  л- ^
Вот уже несколько лет подряд 

окрестности Ангарска становятся 
ареной состязаний лыжнилов 
Центрального совета физкультуры 
и спорта. Эти соревнования всегда 
проходят четко и организованно, 
без всяких судейских «накладок». 
В этом большая заслуга наших 
опытных ангарских арбитров, 
спортивного клуба «Ермак», на 
базе которого проводят свои со
ревнования сильнейшие лыжники 
общества. Начавшиеся позавчера 
соревнования вновь подтвердили 
вто.

...Первый день начался старта
ми мужчин на дистанцию в 15 ки
лометров. Женщины стартовали 
на 5 километров.

Буквально перед самым стар
том я обратился к тренеру СК 
«Ермак» мастеру спорта Ю. А. 
Никитину с просьбой поделиться 
прогнозами о будущих победите
лях. Вот что он рассказал:

— Наша команда выступагт в 
несколько ослабленном составе. 
Дело в том, что сильнейшие гоп- 
шики мастера спорта, призеры 
первенства Сибири Елизавета Ра- 
гинова и Петр Наймушин верну
лись из Красноярска. Они не ус
пели отдохнуть. А ведь через не
сколько дней — снова ответствен
ные соревнования: финал общест
ва, затем участие в финале спар
такиады народов РСФСР. И все- 
таки мы настроены на победу.

...Результат мастера спорта нз 
«Ермака» Владимира Самойлова 
— 54 мин. 50 сек. в гонке на 15 
километров долго оставался луч
шим. А после финиша его товаои- 
шей по команде мастера спорта 
Вячеслава Надточного и кандида
та в мастера спорта Юрия-Мар- 
темьянова он стал третьим. Каза
лось, никто уже не сумеет улуч
шить секунды этого «трио». На

вот на финишный створ букваль
но ворвался заиндевевший лыж 
ник под номером 69. Это мастер 
спорта Владимир Вильченко (СК 
«Ермак»). Сложную трассу он за
кончил за 53 мин. 58 сек. Это и 
принесло ему звание победителя 
зональных соревнований.

Среди женщин, стартовавших 
на 5 километров, лучшее время 
дня показала мастер спорта Люд
мила Горлова (СК «Алтай») — 
21 мин. 32 сек. Пятнадцать секунд 
проиграла ей второй призер, мас
тер спорта нз «Ермака» Клавдия 
Меженная. На третьем месте — 
представительница СК «Алтай» 
Нина Кумина.

В командном зачете после пер
вого дня соревнований уверенно 
лидируют гонщики спортклуба 
«Ермак». Соревнования продол
жаются.

А. КИСЕЛЕВ.

ТЕЛЕВИ Д ЕНИ Е
20 ф евр а ля, П Я Т Н И Ц А

18.30 —  П рограм м а передач.
18.35 — Д л я  ш ко льников. «П у те ш е с т 
вие за уд и ви тельн ы м » .
19.05 —  Д л я  м олодеж и. Ленинский  
УРок.
19.45 —  Телеви зи о н н ая п ано рам а.
20.00 —  Советы  и д еп утаты .
20.35 —  Беседы  у  р ояля .
21.35 —  Н а ш  почтовы й  яш и к .
22.05 — И скусство  —  народу. Ко нцерт  
участн и ков  областного  смотра х уд о ж е 
ственной сам од еятельности .
23.05 — С  телетайпной ленты  Т А С С .

КИНО
« К О М С О М О Л Е Ц *  —  Н у  я  м олод еж ь! 

10. 11-55. 13 50. 15-45, 17-40. 19 35. 21-30 
(уд ли н ен н ы й ).

« А Н Г А Р А »  —  Влю б лен н ы е . 17-20.
19-10. 21.

« Ю Н О С Т Ь *  —  З а л  « Л у ч *  —  К а р 
точны й дЬм ик. 9-30. 11-15. 13. 14-45,
16-30. IP-15. 20. 21-40 (уд ли н ен н ы й ).
З а л  «Восход» — С к а зк а  о потерян
ном времени. 10, 11-40. 13-20. 15. Я  его 
невеста 16-40. 18-25. 20-10. 21-50.

Д К  « Э Н Е Р Г Е Т И К »  —  С л у ж у  Совет
ском у  Сою зу. 13. 17.

« Г Р Е Н А Д А »  —  Р о ж д ен н ая  свобод
ной. 12. 14. 16. 18. 20. 21-50 (уд ли н ен 
ный — Рож дение  песни). Сергей Л азо . 
10.

К Л У Б  П О С . К И Р О В А  —  Агент по
неволе (2 серии ). 18. 21.

Д К  Н Е Ф Т Е Х И М И К О В  —  Л ю б о в ь  Се
раф има Ф р олова . 13. 15, 17.

Сегодня прием граждан по бы
товым, служебным и другим воп
росам в приемной редакции газе
ты «Знамя коммунизма» ведст 
ГО Л ЬД БЕРГ Яков Львович с 14 
до 18 часов.

Редактор В. П. КУЗЬМИН.

« П О Б Е Д А »  —  Н ео бы кн овен н ая в ы 
с т а в к а  (ки н о ко м ед и я ). 10, 12, 14, 16, 18,
20. 22.

✓ « П И О Н Е Р »  —  Вихри вр а ж д еб н ы е . 
10 Васи ли са  П р екрасн ая . 11-55. 13-50. 
15-45. А д скач  пристань. 17-40. 19-20. 21. 
М алы й  за л  — Д р у ж б а  со взлом ом . 16, 
19. Б о льш и е  м аневры . 17, 20. 21-55.

« М И Р »  — Р а з в я з к а . 10. П-40. И-20, 
15. 16-40. 18-20. 20. 21-40 (уд л и н ен н ы й ).

« О К Т Я Б Р Ь *  —  Ко ролева Ш а н те к л е 
ра. 10. 12. 14. 16.-18. 20. 21-40. Верхнее  
фойе —  Поддельный д ед уш ка . 10.

Ки н о театр у  «Ко м со м о лец * тр еб уе тся  
киномеханик.

Д К  «Э н ер гети к*  требуется  с т а р ш и й  
киномеханик.

К о л л екти в , пар ти й н ая и профсо
ю зн ая организации СМ У-7  и у ч а 
сток №  4 скор бят  по поводу п р е ж 
девременной смерти старейш его  
м аш иниста  экскавато р а  

Г У Р Ч Е Н К О  
Ан атоли я Н икиф оровича 

и в ы р а ж а ю т  глубокое соболезнова 
ние семье и родственникам .
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